

Gemeinderat von Zürich

08.09.04

Postulat

von Susi Gut (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie das ehemalige Tramhäuschen an der Sihlbrücke - momentan als Restaurant benutzt - anstelle des geplanten Umbaus im Baurecht abgegeben oder verkauft werden kann.

Begründung:

Abgesehen davon, dass das Halten von Restaurants keine städtische Aufgabe ist, sind die von der Stadt Zürich angegebenen Renovationskosten von 1.4 Millionen Franken viel zu hoch. Das Tramhäuschen kann auch günstiger renoviert werden und soll Privaten überlassen werden.

